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Сегодня исполняется 13 лет со 
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теля Алексея Максимовича Горь
кого.
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Возобновить работу Достойно встретим IX районную партконференцию

стахановских советовВ прошлом году в большинстве стройуправлений и отделов треста были созданы стахановские советы.Организация их преследовала цель— привлечь рабочих к руководству производством. Долгое время стахановский совет работал на участке жилстроительства Промстроя (нач. тов. Рябоконь). Стахановские советы были также в стп^/нравлении Машстрой, Заводстрой, шГДеревообделочном комбинате.Благодаря участию передовых рабочих в руководстве производством, было решено много технических и организационных задач, которые помогли тресту добиться выполнения плана жилищного строительства.На-днях на участке жилищного строительства Машстроя, которым руководит тов. Лобухин, па производственном собрании был избран новый состав стахановского совета. В пего вошли каменщик И. Лесанов, штукатур тов. Нестеров, плотник тов. Разноглядов, маляр тов. Стуков и другие. Уже проведено первое заседание стахановского совета. На нем рабочие внесли несколько ценных предложений, которые помогут руководителям участка улучшить организацию труда.Практика прошлого года показала большое значение стахановских советов. И нынче, в дни, когда строители борются за досрочное выполнение плана, стахановский совет должен быть организован в каждом цехе, отделе, па каждом участке.
Доклады для строителей МашстрояС большим интересом прослушали рабочие жилищного участка доклад о событиях в Китае. Этот первый доклад па участке показал громадный интерес строителей к международным событиям.Такой же доклад был сделан 12 июня в красном уголке молодежного общежития Машстроя. Его провел воспитатель тов. Голомолзин.

Экономим каждый квадратный
метр стеклаВ моей бригаде четверо молодых рабочих. Все они пришли на участок жилищного строительства Заводстроя из школы ФЗО со специальностью штукатуров.За время пребывания в бригаде пареньки освоили ряд других строительных ; профессий: кровельщиков, плиточников, ' стекольщиков, научились бетонированию ’ и железнению.

Кладка бани в разгареВ первую декаду июня кладка стен здания районной бани (Заводстрой) была временно приостановлена: отсутствовал кирпич. С 13 числа кладка снова началась. Кирпич стали завозить регулярно и в достаточном количестве.Сейчас приступили к кладке второго
Что мешает штукатурам выполнять норму

КОМПРЕССОР ТРЕБУЕТ РЕМОНТА < Компрессор, подающий сжатый воздух ! для штукатурной станции участка жилищ- ■ ного строительства Заводстроя, настолько износился, что не дает нужного давления воздуха.В результате невозможно оштукатурить механизированным способом за смену более 150 квадратных метров внутриВ.июне делоВ прошлом месяце моя бригада камеи-1 щиков на кладке дома- № 15 выполни-) ла месячное задание па 160 проц. Безусловно, наши показатели могли быть ' выше. Этому помешали частые перебои с раствором, продолжавшиеся до трех часов подряд, и недостаток шлакоблоков.В июне дело улучшилось. В первой ; декаде работали почти без перебоев. : Имелся весь стройматериал. Сейчас уже

И Павлик Пыжьянов, и Петя Фомин, и Вася Немытов — все перевыполняют нормы. Ребята научились правильно расходовать стройматериал. Особенно они берегут стекло, экономят каждый квадратный метр. При остеклении мы придерживаемся стандарта, чтобы меньше было отходов, не допускаем боя.
В. ПИКАЛОВ, 

бригадир.

этажа. В первый день каменщики выполнили норму па 130 проц.Одновременно с кладкой ведется бетонирование. Уже забетонированы фундаменты под крыльца восточного торца.
Л, ПАДЕРИН,

мастер.

дом-а, вместо 400 по норме. Одновременно мы напускаем в ящики для штукатуров 4—6 кубометров раствора, а .можем делать гораздо больше.Механизм требует основательного ремонта: нужно сменить поршни и кольца. А знает ли об этом руководитель машинопрокатной базы?
М. БЕЛОУС.улучшилосьвыложили второй этаж и за эти дни выполняли норму до 180 проц. Хорошо, если бы так регулярно снабжали каменщиков стройматериалами.Остается только пожелать, чтобы шлак для засыпки пустот в шлакоблоках не был крупным, так как это очень затрудняет работу.

А. МАСЛЕНКОВ, 
бригадир каменщиков.

Как только Степана Алексеевича Поспелова назначили механиком цеха шлакоблоков, он горячо взялся за дело. Благодаря тому, что механизмы завода | стали работать безаварийно, значитель- 
; по увеличился выпуск стеновых материалов.На снимке: механик тов. ПОСПЕЛОВ.

По прогрессивному 
нарядуБригада Натальи Писаревой па-днЯХ получила прогрессивный наряд — оштукатурить 261 квадратный метр внутри дома Кг 1.Штукатуры задание выполнили Досрочно. За- два дня они заработали вшестером 536 рублей, не считая прогрессивной доплаты.

А. СЕНИК, 
мастер.

На стройках нашей страны
★

Благоустройство КарагандыВ центре навой части Города воздвигаются 8 многоэтажных красивых домов. Намечено строительство четырех новых школ, двух клубов. На проспекте: имени Сталина сооружаются летний театр и Дворец культуры шахтеров.Развернулись работы по асфальтированию улиц. Строятся трамвайные пути. Первая линия протяжением в 11 километров соединит центральную часть города с районами шахт 'и рабочих поселков; Нынешней весной озеленено несколько улиц.
Поселки в лесуВозле Иркутска на живописном берегу реки (Китой для лесорубов Моргуэейско- го леспромхоза строится благоустроенный поселок Картагон. До конца года будут готовы 50 домов. Сооружаются электростанция, хлебопекарня, магазин, баня.Быстро растет поселок Чернушка в Черемховском леспромхозе. 18 домов было построено в прошлом году. Сейчас возводятся еще 16 жилых домов, клуб, школа и электростанция.

★ ★ ★

ВосстановленаСтаринный русский . город Великие Луки был почти полностью разрушен гитлеровскими захватчиками. Сейчас город снова возрожден к жизни. Построено более 2.000 домов, восстановлены школы, лечебные и культурные учреждения. Работают областной драматический театр, кинотеатр, большая сеть предприятий общественного питания. Появились бульвары, скверы, цветники. На
Новый маслозаводНеподалеку от города Ош, в рабочем поселке Карасу, рядом с действующим хлопкоочистительным заводом сооружается новый маслоэкстракционный завод. Заложен фундамент и началась кладка степ главного корпуса. Возведены под крышу здания вспомогательного корпуса и механических мастерских. Выстроена коптора. Прокладываются под’ездные пути.

ю Великих Луквосстановление города израсходовано свыше 200 миллионов рублей.В возрождении города большое участие принимают его жители. В свободное от работы время они разбирают завалы, озеленяют площади и улицы, строят здания.В восстановлении родного города, трудящиеся Великих Лук соревнуются соI строителями Пскова.
Одновременно с производственными помещениями строятся жилые дома для рабочих и специалистов. Семь домов уже сданы в эксплоатацию. Возводятся еще восемь одноэтажных и один двухэтажный дом, а также амбулатория.Па площадку прибыли первые партии заводского оборудования. Начался монтаж производственных агрегатов.

★

Сахарные заводыВ Воронежской области строится 6 новых больших сахарных заводов. | Предстоящей осенью намечено пустить | в производство Ольховатский, Борин- : ский, Садовский и Рамонский заводы.| Начато строительство Перелешинского ; завода в Панинском районе, где сосредоточены большие площади посевов свеклы.
За-счет сверхплановых 

накоплений| Свердловская железная дорога получила в первом квартале свыше 27 мил- ' лиомов рублей сверхплановых прибылей.3,5 миллиона рублей из этой суммы отчислено в директорский фонд. Часть ;этого фонда управление дороги исполь- ( зует на дальнейшее улучшение культур- . но-бытового обслуживания железнодо- ] рожников станции Свердловск-сортиро- | вочная. На средства сверхплановых на- 
। коплений здесь на-днях заложены новый 1 парк, стадион и жилой дом.
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Партийная жизньВ кружке пропагандиста тов. ДавыдоваУчебный год завершен успешно Кружковцы благодарятУчебный год в руководимом мною кружке партийной учебы закончился. С 
1 октября 1948 г. по 13 июня текущего года изучено восемь глав «Краткого курса- истории ВКП(б)».Подводя итоги пройденного, следует отметить работоспособность, хорошую подготовку и дисциплинированность слушателей как коммунистов, так и беспартийных. Идейно-политический уровень тех и других заметно повысился, кругозор расширился. Последние два итоговых занятия еще раз подтвердили, что коллектив хорошо усвоил пройденный материал.Характеризуя успехи учащихся, нужно сказать, что глубже других изучили «Краткий курс» тт. Шарапов, Быков А., Симоненко и Гаврилова. В их ответах чувствуется свободная ориентировка в материале, умение связать марксистско- ленинскую теорию с жизнью.Хорошие успехи показал тов. Чупы- шев, пришедший в кружок в середине года. До этого он занимался самостоятельно.Коммунист тов. Сыров вначале пропускал занятия, приходил неподготовленным. По он вполне осознал свою ошибку и горячо взялся за дело, наверстав упущенное. Теперь тов. Сыров — один Подготовка пропагандиста—залог успешных занятийЯ изучал «Краткий курс истории । ВКП(б)» У многих пропагандистов. Но ' нахожу, что самый правильный метод преподавания у тов. Давыдова.Посещаемость в руководимом тов. Давыдовым кружке была сначала и до конца на одном уровне.. Слушатели обычно приходили подготовленными.Другая была картина, когда тов. Да
выдов ушел в отпуск в середине учеб

Хочу рассказать, как я работаю над повышением своего идейно-политического уровня в кружке пропагандиста тов. Давыдова.Материал «Краткого курса история ВШЦб)» я хорошо усваиваю. Что мне помогает добиваться этого?Прежде всего, никогда не запускал I занятия. Поэтому мне оставалось только I

из активных и дисциплинированных слушателей. Обычно всегда аккуратные и успевающие, коммунисты тт. Занкин, Павлов и Пустовой не были на итоговых занятиях 13 июня.Всегда подготовленным, с конспектом, является тов. Федоров. Но большие пропуски отразились' на его успеваемости.Серьезные пробелы по этой же причине возникли у тов. Морина: он пропустил занятия по двум последним главам. У тов. Радько не изучено четыре главы. Тому и другому, особенно тов. Радько, необходимо летом подготовиться, чтобы иметь возможность с нового учебного года продолжать занятия вместе со всеми кружковцами.Только восемь раз присутствовал на занятиях П. И. Быков, более половины курса пропустил тов. Темерев, редко яв-I лялся и тов. Медецкий. Не были они и на зачетных занятиях. Естественно, что тт. Быкову, Темереву и Медецкому придется снова начать изучение «Краткого курса» с первой главы.Говоря о кружке в целом, я должен сказать, что успехами своих слушателей удовлетворен. Остается пожелать, чтобы товарищи продолжали работать в новом учебном году над освоением материала по истории партии еще лучше.Летом каждому не помешает периоди
ного года, и его заменил тов. Ендри.1- жиевский. Посещаемость резко снизилась до 5—6 человек, ухудшилось качество ответов. А об’ясненйе этому простое: тов. Ендрижиевский выполнял партийное поручение небрежно, к беседам совершенно не готовился, приходил на занятия без конспектов, рассказывая новый материал по книге, почти без привлечения первоисточников. Глядя на 

Нак я повышаю свой идейно-политический уровеньповторять пройденное, а не готовить заново целые разделы учебника.Готовлюсь к очередному собеседованию так: сначала читаю всю рекомендованную пропагандистом дополнительную литературу, затем конспектирую. При составлении конспекта каждой главы руковожусь не только учебником, ' но й материалами, почерпнутыми мною ! из лекции пропагандиста. А конспект ' 

чески заглядывать в конспект, книгу, чтобы восстановить в памяти пройденное.Рекомендуется посещать лекции о международном положении, в помощь изучающим «Краткий курс истории ВКП(б)».Должен сказать, что повышению лично своего идейно-политического уровня я обязан пропагандистской деятельности. Семинары и лекции для пропагандистов, организуемые в парткабинете Куйб^пев- ското райкома ВКП(б), помогли мне улучшать и расширять свои знания марксистско-ленинской пауки, увязывать материал «Краткого курса» с выполнением текущих задач.Устранить недостатки в моем препода- , вании помогли замечания и товарище- | ские советы представителей Куйбышевского райкома ВКП(б) и партийного бюро треста.Если бы партийное бюро своевременно приникало меры для достижения 100- процентной посещаемости, то кружок смог бы в новом учебном году присту- | пить к дальнейшему освоению «Кратко- : го курса» в полном составе. Партийному бюро это замечание следует в дальнейшем учесть.
Д. ДАВЫДОВ, 
пропагандист.

пропагандиста, охладели и слушатели. Вернулся из отпуска тов. Давыдов, и качество занятий улучшилось.Вот что значит подготовка пропагандиста. Серьезное отношение руководителя к занятиям обязывает тщательно готовиться и слушателей.
Г. ШАРАПОВ, 

секретарь партийной 
организации Машстроя.

является моим неот’емлемым спутником. Не забываю и о текущих событиях, регулярно читаю газеты.Безусловно, одним из важнейших факторов хорошего усвоения материала являются содержательные лекции тов. Давыдова, которые он чигает увлекательно, живым, простым, доходчивым языком. И. СИМОНЕНКО,
староста кружка.

пропагандистаКружком по изучению «Краткого курса истории ВКП(б)», где я зани- маюсь, руководит Даниил Йосифович Давыдов.Живой, непринужденный характер носят здесь собеседования па изучаемые темы. В ответах слушателей чувствуется желание выразить свою мысль возможно шире. Каждый считает своим долгом выступить.Беседы нередко выливаются в дискуссии. На непонятные вопросы пропагандист дает глубокие, исчерпывающие ответы, приводя в подтверждение много ярких примеров из естествознания, истории и современной жизни.Желание учащихся изучить тот или иной предмет достигается умением преподавателя заинтересовать их. Надщщ'Р- дать справедливость тов. Давыдову, который сумел этого достичь.Интересные, захватывающие лекции тов. Давыдова свидетельствуют о вдумчивой подготовке пропагандиста, о стремлении его передать свои знания товарищам просто и понятно. Всегда перед Даниилом Иосифовичем лежал расширенный конспект лекции, составленный с привлечением материала из первоисточников, цитат из произведений классиков марксизма-ленинизма.Кружок успешно, закончил учебный год. Свое партийное поручение — помогать коммунистам овладевать знаниями марксизма-ленинизма тов. Давыдов выполнил отлично, относясь к делу по- партийному.Кружковцы горячо благодарят тов. Давыдова за его работу. Все слушатели очень хотят, чтобы в будущем году он продолжал вести занятия в кружке.
А. БЫКОВ, 
слушатель.

В клубе 
СеердловснпромстрояОколо 150 жителей Рабочего поселка прослушали 15 июня лекцию «О международном положении», которую прочитал лектор обкома ВКП(б) тов. Мальцев.Лекция была организована в клубе треста. После ее окончания силами участников художественной самодеятельности был дан концерт.

А. БАРАНОВ.

НА УЧАСТКЕ ЖИЛСТРОИТЕЛЬСТВА ЗАВОДСТРОЯ
НЕТ ТОЧИЛА И КИПЯЧЕНОЙ ВОДЫНеужели руководители жилучастка Заводстроя не могут приобрести такую простую, но в то же время необходимую вещь, как точило?А ведь не каждый из плотников сможет разыскать его где-то на другом предприятии. Поэтому многие работают тупыми топорами, затупленными стамесками.До сих пор па участке нет кипяченой воды. Цеховой комитет дал предписание прорабу тов. Сопленкову — к 13 июня оборудовать бачки и обеспечить участок кипяченой водой. Бачок имеется, но вода в нем сырая. Пора бы руководству участка позаботиться о создании санитарных условий для рабочих.

И. РЯВИН, плотник.
НИ РЕЗИНОВЫХ САПОГ, 

НИ ПЕРЧАТОК
С незапамятных времен не получали 

ссплозщик и оператор спецодежду. Ре
зиновые сапоги и перчатки пришли з та
кую ветхость, что годны только как 
утильсырье. Когда же руководители За
водстроя позаботятся о выдаче штука
турам новой спецодежды?

М. БЕЛОУС, 
сопловщик.

Из редакционной почты

„Странный случай в строительной 
практике44Па-днях редакция получила копию письма начальника Управления производственных предприятий тов. Зальцмана начальнику стройуправления За- водстрой тов. Волгину. Ниже мы публикуем . полный текст этого письма.«Прилагаю при сем копию телефонограммы от 11-VI этого года начальника жилучастка Вашего стройуправления о вызове комиссии по определению об’ема переделок оконных блоков строящегося дома № 6 Турбомоторного завода и акт комиссии от 12 июня.Па этот раз случай очень странный, с которым в практике можно встретиться крайне редко: тов. Кушнарев телефонограммой вызвал представителей Управления производственных предприятий для определения недостатков по оконным блокам, угрожая при неявке 

составить односторонний акт и взыскать деньги с комбината. Представители Управления производственных предприятий, нач. ДОК’а тов. Сиякаев, начальник столярно-заготовительного цеха тов. Корнилович и мастер ОТК тов. Астафьев явились точно в назначенный срок и, осмотрев совместно: с тов. Кушнаревым и его работниками все оконные блоки дома № 6, нашли, что никаких переделок не требуется.Работники УПП предложили зафиксировать результаты работы комиссии актом. Тов. Кушнарев заявил, что «можно обойтись без акта» и отказался подписать акт, не пожелав даже об’яс- нить мотивы отказа. Представители Управления производственных предприятий полагают, что дело заключалось в стремлении работников жилучастка 

Машстроя оправдаться «в намазке» (оплате за невыполненную работу) рабочим Заводстроя по два рубля с каждой оконной створки, якобы за перена- веску. Это можно было заключить из беседы с работниками жилучастка, в частности, нормировщицей тов. Чува- товой.Все это еще раз говорит о тех безобразиях, которые творятся на участке Заводстроя, а самое главное о стремлении работников свалить ответственность за эти безобразия на других, т. е. с больной головы на здоровую...
Начальник УПП ЗАЛЬЦМАН».Думаем, что тов. Волгин еще раз проверит факты, указанные в письме, и примет надлежащие меры.

И. о. ответственного редактора
А. Г. ШЕМЕТИЛО.
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